

Les travaux du plus grand parc d'attraction d'Afrique de l'Ouest ont été lancés, mardi, à Port-Bouët (commune au Sud d'Abidjan), en présence du secrétaire général de l'Organisation mondiale du tourisme (OMT), Zurab Pololikashvili.

Abidjan lance les travaux du plus grand parc d'attraction de l'Afrique de l'Ouest



quatre étoiles seront construits dans les périphéries du projet.

Le secrétaire général de l'OMT effectue une visite de travail en Côte d'Ivoire du 1er au 4 juillet, dans le cadre du renforcement de la coopération entre cette institution et le pays.

Les travaux du plus grand parc d'attraction d'Afrique de l'Ouest ont été lancés, mardi, à Port-Bouët (commune au Sud d'Abidjan), en présence du secrétaire général de l'Organisation mondiale du tourisme (OMT), Zurab Pololikashvili.

D'un coût de 80 milliards de francs CFA, entièrement financé par des acteurs ivoiriens, cette infrastructure sera réalisée sur une superficie de 100 hectares entre Port-Bouët et la ville de Grand-Bassam, selon le ministre du Tourisme, Siandou Fofana.

Le ministre a rassuré que les travaux seront faits par des entreprises ivoiriennes avec l'expertise des entreprises internationales.

Le secrétaire général de l'OMT, Zurab Pololikashvili, s'est dit très émerveillé par le projet, félicitant le ministre pour cette initiative qui vise à transformer la Côte d'Ivoire.

Zurab qui a été fait chef traditionnel, selon la coutume Atchan a promis son appui à ce projet. « Vous pouvez compter sur nous », a-t-il indiqué.

La ministre de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Kandia Camara et le secrétaire d'Etat chargé de l'Enseignement technique et de la Formation Professionnelle, Mamadou Touré ont pris part à cette cérémonie.

Deux complexes hôteliers respectivement de trois et